



Seepromenade Ägerital stösst auf reges Interesse

Im Grundsatz ist man sich einig – eine sichere und attraktive Verbindung zwischen Unterägeri und Oberägeri am See entspricht einem Bedürfnis der Ägeritaler Bevölkerung. Dies zeigten beide im letzten November durchgeführten Informationsveranstaltungen, welche von rund 750 Personen besucht wurden.

Anlässlich der Veranstaltung in Unterägeri informierten Gemeindepräsident Fridolin Bossard und die Projektverantwortlichen detailliert und transparent über die aktuellen Pläne, die eine attraktive und sichere Verbindung für Fussgängerinnen und Fussgänger sowie Velofahrende zwischen dem Birkenwäldli und dem Ägeribad vorsehen. Ergänzend zu den strassenbaulichen Massnahmen wurden die geplanten Plattformen am See, die ökologischen Aufwertungen sowie ein möglicher Stegabschnitt im Gebiet «Buechlipark» vorgestellt. Die Stimmung bei den Teilnehmenden war wohlwollend und im Grundsatz positiv. Aus dem Plenum kamen konstruktive Anregungen und Verbesserungsvorschläge – zur Finanzierung, Machbarkeit und zum Unterhalt wurden verschiedene Fragen gestellt.

Land- statt seeseitige Varianten

Da die unmittelbar betroffenen Anwohnerinnen und Anwohner in die Überarbeitung der Pläne einbezogen und ihre Anliegen vom Gemeinderat aufgenommen



Aktualisierte Visualisierung einer möglichen Landvariante. Die Fussgängerinnen und Fussgänger erhalten mehr Platz und durch attraktive Podeste direkten Zugang zum See.

wurden – vor allem, was die land- statt seeseitigen Varianten der Seepromenade betrafen – scheint einer der Kritikpunkte wegzufallen. Dazu Gemeindepräsident Fridolin Bossard: «Zurzeit wird auf dem Gemeindegebiet Unterägeri auch

eine Landvariante ausgearbeitet. Damit diese anstelle des Seezugs umgesetzt werden kann, sind wir jedoch auf Land von Grundeigentümern angewiesen. Im Moment sieht es sehr positiv aus, aber die Verträge sind noch nicht unterschrieben.»

Sichere Verbindung ist ein Gewinn für alle

Die Präsentationen und der Austausch mit den Einwohnerinnen und Einwohnern haben gezeigt, dass eine bessere und sichere Verbindung zwischen Unterägeri und Oberägeri einem Bedürfnis

entspricht. «Der jetzige Zustand wird als suboptimal empfunden und eine Aufwertung in der Wegführung ist ein Gebot der Stunde», stellt Fridolin Bossard fest.

Planung ist auf Kurs

Das Projekt Seepromenade Ägerital

wird nun – auch in Zusammenarbeit mit den zuständigen Stellen des Kantons – weiterentwickelt. «Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir in einem Jahr eine abstimmungsreife attraktive Vorlage präsentieren können», ergänzt der Gemeindepräsident von Unterägeri.

Wenn jede Sekunde zählt – drei neue AED-Standorte in Unterägeri

Ein automatisierter externer Defibrillator (AED) kann im Ernstfall über Leben und Tod entscheiden. Das Gerät wird bei einem plötzlichen Herzstillstand zur Wiederbelebung eingesetzt.

Der AED gibt einen kontrollierten Stromstoss ab und kann im Notfall von Laien bedient werden. Die eingebaute Sprachfunktion gibt an, welche Handgriffe in welcher Reihenfolge umzusetzen sind.

In Unterägeri wurden zu den bestehenden acht Defibrillatoren drei neue installiert. Diese wurden beim Schulhaus Acher Mitte, beim Kiosk Minigolf und beim Strandbad Lido angebracht.

Kennen Sie alle Standorte?

Die nebenstehende Karte mit allen aktuellen AED-Standorten finden Sie auf unteraegeri.ch unter dem Suchbegriff «AED». Der QR-Code führt Sie direkt zum PDF.



- 1 Polizeiposten
- 2 Aegerihalle
- 3 Schulhaus Acher Mitte
- 4 Schulhaus Acher Ost
- 5 Kiosk Minigolf
- 6 Ökiohof
- 7 FC Clubhaus
- 8 Schulhaus Schönenbüel
- 9 Strandbad Lido
- 10 Schützenstand Boden
- 11 Tennisclub Boden

Kartenausschnitt Unterägeri (<https://ls.geo.admin.ch/9cebd20054> © CNES, Spot Image, swisstopo, NPOC) mit den aktuellen AED-Standorten

Gemeinde-Tageskarten nur noch bis Ende Juli 2023

Seit April 2003 bieten Schweizer Städte und Gemeinden in Zusammenarbeit mit Alliance SwissPass der Bevölkerung Tageskarten für den öffentlichen Verkehr an. Alternative ÖV-Angebote wie Sparbillette und Spartageskarten haben zu einem rückläufigen Absatz geführt. Die «Tageskarte Gemeinde» wird in der heutigen Form nur noch bis Dezember 2023 angeboten.

In der Einwohnergemeinde Unterägeri wird es die Tageskarten sogar nur noch bis Ende Juli 2023 geben und bereits ab Juni in limitierter Anzahl, da diese dann auslaufen und nicht verlängert werden können.

Gemäss einer Absichtserklärung aus dem Jahr 2020 bekräftigten die drei beteiligten Verbände, die strategische Partnerschaft fortzuführen. Sie arbeiten ge-

meinsam daran, ein neues und attraktives Angebot zu entwickeln, das den Gemeinden und Städten ab 2024 exklusiv zur Verfügung stehen soll.

Es ist dem Gemeinderat ein grosses Anliegen, diese Dienstleistung in einer ähnlichen Form wieder anbieten zu können. Sobald etwas Neues verfügbar ist, wird dies geprüft und wenn möglich eingeführt.





CAROLINE CHEVIN «NOTE TO SELF»
FR, 17. März 2023, 20 Uhr

Die erfolgreiche Innerschweizer Sängerin ist zurück und macht Halt im Ägerital. Das Konzert findet im Kultroom15 an der Buchholzstrasse 15 in Unterägeri statt.

Mehr Infos: aegerihalle.ch

JETZT TICKETS SICHERN!

KULTUR
ägeri